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令和５年１１月定例弥彦村教育委員会会議録 

 

弥彦村教育委員会は、令和５年１１月８日午後１時３０分弥彦村役場別館会議室に召集された。 

１． 出席したものは、次のとおりである。 

２． 小野塚正史、渡邊一嘉、米山 信、阿部千恵、外山尚子 

３． 出席した職員は、次のとおりである。 

こども教育課長 富田 憲、社会教育課長 小出 将浩、管理指導主事 堀 正士、 

公民館長 堀 隆行、指導主事 星 康司、こども教育課こども教育係長 小竹 由美 

４． 議題は次のとおりである。 

（１） 開会宣言 

（２） 会議録署名委員の指名について 

（３） 定例教育委員会会議録の承認について 

（４） 報告事項 

報告第１号 １０月定例教育行政報告について 

（５） その他 

１）次回定例教育委員会の日程について 
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小野塚教育長は、午後１時３０分に開会を宣言し会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  米山委員 

  指名された委員は、これを承諾する。 

   

教 育 長  １０月定例会会議録の承認について意見はないか。 

  （意見なし） 

教 育 長  １０月定例会会議録を承認する。 

   

教 育 長 
 

教育長報告を報告第１号 １０月定例教育行政報告をもって代えさせていた

だく。 

（教育長より説明が行われ、引き続き社会教育課長より社会教育関係事業実施状況の報告が行われ

た。） 

教 育 長  報告第１号について質疑はないか。 

米 山 委 員  地方交付税検査とは、どのような検査か。 

こども教育課長 

 

地方交付税の算定に誤りがないか検査するものである。主に対応するのは総

務課であるが、個別の案件について担当課が呼ばれことがあるので、待機して

いた。 

米 山 委 員  検査の実施主体はどこか。 

こども教育課長  県の市町村課の担当者が実施する。 

渡 邊 委 員  給食業務打合せの内容について聞きたい。 

こども教育課長 

 

昨年度、物価高に対応して給食費を 20円値上げした。しかし、それでも物価

高に対応できなくなってきているため、更なる値上げを検討している。検討結

果については 12月の補正予算の説明の際にお話しできると思う。 

渡 邊 委 員  値上げの声は、委託業者から意見があがってきたものか。 

こども教育課長  委託業者からではなく、献立を担当している栄養教諭からである。 

阿 部 委 員 
 

保育園から声はあがっていないのか。食育という観点から、必要に応じて保育

園でも検討してほしい。 

教 育 長  必要に応じて対応したい。 

  （他質疑なし） 

   

教 育 長  その他なにかあるか。 

（教育長よりモンゴル国エルデネ村友好交流事業と生活・生徒指導報告について、公民館長より

YYP の報告について、指導主事より部活動の地域連携について、こども教育課長、社会教育課長

より１２月の行事予定について説明が行われた。）  

   

教 育 長  次回定例会の日程はどうか。 

（次回定例会を１２月１日（金）に開催する確認がなされた。） 

 

以上、予定された会議日程をすべて終了し小野塚教育長の閉会宣言がなされた。 
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閉会時刻  午後２時２８分 

 

 

教育長      小野塚 正 史 

 

 

会議録署名委員  米 山   信 

 


